

Widmung eines neuen Trauortes in Gummersbach**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
09.09.2024	Hauptausschuss und Ausschuss für öffentliche Ordnung
12.09.2024	Rat

Beschlussvorschlag:

Der Rat der Stadt Gummersbach beschließt, das in der Alten Vogtei befindliche Trauzimmer als ein weiteres externes Trauzimmer außerhalb des Rathauses zu widmen.

Begründung:

Nach § 14 Personenstandsgesetz (PstG) soll die Eheschließung in einer der Bedeutung der Ehe entsprechenden würdigen Form vorgenommen werden.

Im Rathaus befindet sich in der 1. Etage das im Januar 2009 hell und modern eingerichtete Trauzimmer, das dem Brautpaar und seinen Gästen 24 Sitzplätze bietet. Seit dem 01.01.2013 sind auch Trauungen im Trauzimmer im Schloss Gimborn in Marienheide im Rahmen einer interkommunalen Zusammenarbeit für maximal 35 Personen möglich.

In der heutigen Zeit heiraten viele Hochzeitspaare nur noch standesamtlich und es wird häufig der Wunsch geäußert, dass die Trauung in einem besonderen Ambiente stattfinden soll. Daher wird nach Fertigstellung der Sanierung der Alten Vogtei ein weiteres Trauzimmer für 30 bis 35 Personen zur Verfügung stehen, das den Anforderungen an eine würdige Eheschließung entspricht.